

Wird das die 40. Saison für Werner Müller?

Geschrieben von: Mag. Nicole Fischer

Mittwoch, den 22. Juli 2020 um 10:46 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 22. Juli 2020 um 10:46 Uhr



Wir haben mittlerweile Juli und noch immer wartet der Großteil des WMRT, allen voran Teamchef Werner Müller, auf den Saisonstart. Die letzte Saison konnte das Enduro-Urgestein, mit einem Vize-Worldcup-Titel bei der WM sehr erfolgreich abschließen. Heuer wäre die 40. Rennsaison für Werner Müller und die Ziele sind hoch. Ein Worldcup-Titel soll her. Heuer wäre im Enduro-GP die Altersgrenze auf 40 Jahre angehoben worden, was heißt, dass Rivale David Knight nicht in dieser Rennklasse fährt und der Titel wäre zum Greifen nahe. Aufgrund der Corona-Auflagen wurde der GP von Deutschland nach mehrmaliger Verschiebung jetzt aber komplett abgesagt, was die Planung des Rennkalenders für Müller sehr schwer macht.

ÂÂ

Wird das die 40. Saison für Werner Müller?

Geschrieben von: Mag. Nicole Fischer

Mittwoch, den 22. Juli 2020 um 10:46 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 22. Juli 2020 um 10:46 Uhr



Photos: © Gerald Wallner